



6年生卒業おめでとう

校長 垣崎 晃

令和4年度も残りわずかとなりました。現在の学年での学習やまとめをしっかり行い、次の学年につなげていきたいと思えます。保護者や地域の皆様には、今年度も大泉東小学校の教育にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

3月24日は第67回卒業証書授与式です。今年度卒業する6年生は平成29年に入学してきた子どもたちです。入学式は旧体育館で行ったと、うかがっております。今ではすっかり大東小の顔となり、大東小の歴史をつくってくれました。

2月24日の「6年生を送る会」では各学年からの心あたたまる出し物や演奏等に、感動いたしました。1年生からのプレゼントのメダルをかけた6年生は照れくさそうに、しかしとてもうれしそうな顔をしていました。2年生とさくら学級は中央階段に鳥の飾りを、3・4年生は南階段に花の飾りを、5年生は体育館にサクラの飾りをプレゼントしました。また、6年生の教室の前の掲示板には、全校児童からのメッセージでいっぱいです。

6年生からは、合唱「旅立ちの日に」と合奏「Me1a!」のプレゼントがありました。美しい歌声と迫力のある演奏でした。全員が一堂に会し、体育館で行うことはできませんでしたが、昨年のZoomでの発表と違い、一学年ごとが6年生と対面となり、発表することができました。とても感動的な「6年生を送る会」となりました。

すなおでまじめで優しい6年生です。きっと、楽しく豊かな中学校生活を送ってくれることでしょう。

卒業に際し、心から「おめでとう！」と言いたいです。

先日の保護者会でもお伝えしましたが、令和5年4月1日より改正「個人情報保護法」が施行されます。学校が作成、配付する児童名簿等は、学校が収集した個人情報に該当しますが、新学期の学級編制や行事・学級等での班編制などの必要な情報提供ですので、ご理解ご協力をお願いいたします。ご不明の点は、副校長までご連絡ください。